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A N F R A G E von Thomas Anwander (Die Mitte, Winterthur) und Marc Bourgeois (FDP, 

Zürich) 

Betreffend Welche Strategie verfolgt der Kanton mit den Beteiligungen an Informatik-
unternehmen und wie wird eine Wettbewerbsverzerrung verhindert? 

 

Der Kanton Zürich ist an verschiedenen Informatikunternehmen beteiligt. Diese Firmen kon-
kurrenzieren die privatwirtschaftlich geführten Unternehmen. Die staatlichen Beteiligungen 
führen zu Marktverzerrungen und Benachteiligungen der privatwirtschaftlich geführten Unter-
nehmen, aber auch zu Risiken für den Staat. 
 
In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fra-
gen: 
 
1. Warum beteiligt sich der Kanton an Informatikunternehmen? 

2. Bei welchen Informatikunternehmen ist der Kanton beteiligt? 

3. Wie hoch sind die einzelnen Beteiligungen? 

4. Wie hat sich das Volumen an Beteiligungen an Informatikunternehmen seit 2015 entwi-
ckelt? 

5. Welches ist die Strategie für Beteiligungen an Informatikunternehmen? 

6. Plant der Kanton seine Beteiligungen an Informatikunternehmen mittelfristig abzubauen? 
Falls Nein, weshalb nicht? 

 Thomas Anwander 
 Marc Bourgeois 


